
EMENTA:  REQUER INFORMAÇÕES SOBRE O PROCESSO

DE  EXTRAÇÃO  DE  ÁRVORES  EM  CALÇADAS

REALIZADA  PELA  SECRETARIA  MUNICIPAL  DO

MEIO AMBIENTE

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,

informações ao senhor Prefeito Municipal através da Secretaria do Meio Ambiente nos

seguintes pontos:

1) Após abertura do protocolo presencial de Extração de Árvores, qual

é o prazo para a vistoria técnica da Secretaria do Meio Ambiente?

2) Qual é a legislação ou norma que estipula os prazos para a vistoria

técnica de Extração de Árvores?

3) Por quais razões os técnicos da Secretaria do Meio Ambiente podem

demorar na realização da visita da vistoria técnica nos processos de Extração de Árvores?

Sala das Sessões, 16 de agosto de 2021.

COLETIVO POPULAR JUDETI ZILLI
Vereadora - PT 
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